

Texto y Fotos: Giselle Goderich Sánchez



Muchos son los aniversarios y fechas históricas que se celebran por estos días de abril en la provincia santiaguera. A pesar del confinamiento generado por la Covid-19, autoridades del Partido y el Gobierno en Santiago de Cuba han tomado las medidas higiénico sanitarias en casos de pandemia, para realizar actos políticos culturales con reducida participación, en homenaje al 60 aniversario de la creación de los Círculos Infantiles y el 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Entre estos agasajos se encuentra el reconocimiento a trabajadores destacados de la Educación de la Primera Infancia, realizado el 9 de abril en el Círculo Infantil "Gloria Cuadra". En un ambiente de regocijo y experiencias compartidas bajo la jornada [60 abril de amor y victoria](#) se hizo entrega del "Sello Valientes por la Vida" al colectivo de educadores de la Primera Infancia en Santiago de Cuba por el espíritu y abnegación en la labor educativa que han desarrollado durante seis décadas de magisterio, así como el cumplimiento de las medidas sanitarias en el escenario de la actual pandemia.

Un abril de festejos

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 14:37

Visto: 658



Otro festejo lo constituyó la exposición de medios alternativos efectuado en el Complejo Cultural Heredia este 10 de abril, en homenaje a los 60 años de los Círculos Infantiles y el congreso del PCC a celebrarse entre los días 16-19 del presente mes.

La exhibición contó con la presencia del Presidente y la Vicepresidenta del Consejo de Defensa Provincial, Lázaro Expósito Canto y Beatriz Johnson Urrutia respectivamente.



En la cita se expusieron las diferentes producciones artesanales de los municipios santiagueros que son confeccionadas en círculos infantiles y empresas como Industrias Locales, Sindo Garay, Servicios Técnicos, personales y del hogar, MADESA, RETOMED, así como el INDER.

En relación a Industrias Locales, Odalis Quintero, Directora Técnica de la Empresa Provincial, mostró los artículos variados de juguetería que confecciona la entidad para todo tipo de edades, fabricados con recortería de madera, tejidos y papel. Entre las alternativas expuestas se encontraron pelotas, osos, caballitos de madera y de papel mache. En cuanto al trabajo con listón: tractores, bates, tablas de planchar, carretillas. Así como tejidos de muñequería en diversidad de colores, formas y tamaños, payasos y juegos didácticos como el de bádmiton.

La fábrica de instrumentos musicales Sindo Garay dirigió su exposición a resaltar la labor de su colectivo de trabajadores, quienes realizan instrumentos musicales y juguetes manualmente a través de la madera. Productos que se pueden adquirir en el punto de ventas de la tienda de instrumentos musicales cita en Plaza de Marte, la cual tiene como mayor público a las escuelas de arte, la Asociación Hermanos Saíz (AHS) y los centros culturales.

Un abril de festejos

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 14:37

Visto: 658



También participaron en la exposición trabajadores del Taller de confección de manualidades del Distrito 3 Antonio Maceo quienes mostraron la pluralidad de muñecas, brujas y payasos realizados con retazos de tela, los cuales son vendidos y donados a la población y los Círculos Infantiles.



De igual forma, Maritza Zapata, directora de la Empresa Provincial de Servicios Técnicos, personales y del hogar expuso cuales son los materiales que utilizan para la confección de sus productos.

“Confeccionamos juguetes para niños principalmente con recortes de madera que adquirimos de los desechos de la empresa agroforestal Baconao, los cuales utilizamos para la fabricación de mueblería. Todavía no están a la venta solo es una exposición, pero el fin que perseguimos ahora es demostrar que con pocos recursos y una buena voluntad de nuestros trabajadores se pueden confeccionar juguetes para los pequeños”, señaló Zapata.

El galardón de la actividad fue para los trabajadores del Instituto Nacional de Deporte y Recreación en la provincia de Santiago de Cuba quienes a demás de llevar juegos didácticos y de mesa mostraron un paso podálico ingenioso y creativo para implementar en centros, hospitales e instituciones del país.

A decir de Yoanis Fuentes Silega, profesor del combinado deportivo de “Los Holmes”, la propuesta “permitirá que la persona que llegue a cualquier lugar o entidad realice su lavado de manos sin tener la necesidad de prescindir de los servicios de otra. Entrará, pisará la colcha y presionará luego la goma, la cual automáticamente bajará el recipiente con el agua clorada y jabonosa para efectuar la desinfección de las manos”.

Un abril de festejos

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 14:37

Visto: 658



Esta novedad junto a las ofertas recreativas y deportivas presentadas en la exposición reflejan el compromiso de las autoridades y trabajadores santiagueros en brindarles un ambiente de armonía, juegos y felicidad a los más pequeños de casa.